

REPORTER

Batituud Koramil 0811/11 Kenduruan Dilantik Sebagai Majelis Pembimbing Ranting Dalam Rangka Musran Gerakan Pramuka

Basory Wijaya - TUBAN.REPORTER.CO.ID

May 28, 2023 - 06:32



TUBAN, – Musyawarah Ranting Gerakan Pramuka tahunan Kecamatan Kenduruan, dilaksanakan pergantian pengurus Ranting untuk periode 5 tahun kedepan di Pendopo Kecamatan Kenduruan Kab. Tuban, Sabtu (27/5/2023).



Acara Musyawarah Ranting Gerakan Pramuka Kecamatan Kenduruan yang dihadiri oleh Bapak Camat selaku Ketua Majelis Pembimbing Ranting (Kamabiran), Anggota Majelis Pembimbing Ranting terdiri dari Danramil 11 Kenduruan yang diwakili Batituud, Kapolsek Kenduruan, Kepala UPTD seluruh Kecamatan Kenduruan, Seluruh Ketua Majelis Pembimbing Gugus Depan (Kamabigus) terdiri dari seluruh Kepala SMA, SMP dan SD, serta Pamong Saka dan perwakilan anggota Pramuka Kecamatan Kenduruan.

Acara Musyawarah Ranting Gerakan Pramuka kali ini juga dibacakan Laporan pertanggung jawaban pengurus Masa Bhakti 2018 – 2023, Pernyataan Domisioner Pengurus, Pemilihan Ketua Kwartir Ranting (Kwarran) Masa Bhakti 2023 – 2026, serta Pembentukan Pengurus baru untuk 5 tahun kedepan.

Pergantian Ketua Ranting dilaksanakan karena pejabat yang lama sudah

memasuki masa Pensiun, kebetulan jabatan yang dirangkap sekarang sebagai Kepala SDN Jamprong I beliau adalah Bapak Suryono, Jabatan Ketua Kwarran yang lama sudah puluhan tahun, dan sudah sewajarnya untuk dilakukan peremajaan kepada pejabat yang baru.

Ketua Majelis Pembimbing Ranting Kenduruan Bapak Rocmad Basuki, S.H. mengatakan sejak kepengurusan Pejabat Ketua Kwarran yang lama, banyak prestasi dan kegiatan yang membawa kemajuan Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Kecamatan Kenduruan, baik dari siswa Tingkat Sekolah Dasar sampai dengan SMA.

“Dengan dipilihnya ketua Kwarran yang baru tentunya akan lebih baik dalam segala bidang dan membawa banyak kemajuan” Jelasnya.

Harapan dari Majelis Pembimbing Ranting Kenduruan, Dengan dipilihnya pejabat Ketua Kwarran Gerakan Pramuka yang baru, kedepan membawa dampak positif kepada anggota Gerakan Pramuka.

“Semoga dapat memiliki jiwa Nasionalisme, Kreatif, Inovatif, dan berwawasan kebangsaan. (Faro)